

Lanzamiento oficial Tour del Tul Atitlán



Santiago Atitlán, 10 de junio de 2021. Con el objeto de promover la importancia del tul en el ecosistema del Lago Atitlán e impulsar el desarrollo y conocimiento ancestral de los pueblos Tzutujiles de la cuenca de Atitlán, la Autoridad para el Manejo Sustentable de la Cuenca del lago de Atitlán y su Entorno **-AMSCLAE-**, el Instituto Guatemalteco de Turismo **-INGUAT-**, el Centro de Estudios Atitlán de la Universidad del Valle **-CEA-UVG-** y el **Comité de Tuleros de Santiago Atitlán**, lanzan oficialmente el **"Tour del Tul Atitlán"**.

Este Tour brindará al turismo nacional y extranjero, una vivencia única a través de un recorrido en cayuco (embarcación artesanal), por las plantaciones del tul que se encuentran a orillas del lago Atitlán, conociendo de la voz de los Tuleros de Santiago Atitlán, el conocimiento ancestral que ha sido transmitido de generación en generación, así como, los múltiples beneficios que esta planta acuática aporta al ecosistema y a la biodiversidad de la cuenca, siendo una fuente de oxigenación natural y hábitat de varias especies nativas del área, este Tour también contará con la vivencia del proceso de plantación y cosecha del tul para la elaboración de artesanías.

Comité de Tuleros de Santiago Atitlán

Nuestros antepasados encontraron en el tul materia prima para la elaboración de artesanías como lo son: petates, sopladores, sombreros, figuras y morrales. Desde entonces este material ha permitido el ingreso económico de los artesanos, el cual ha permitido llevar el sustento diario a los hogares.

Actualmente el Comité esta conformado por 60 familias, que han mantenido la tradición y el conocimiento ancestral de sus antepasados, llevando consigo la cultura y el cuidado ambiental que requiere para que esta cultura no desaparezca.

Tour del tul Atitlán, vive una experiencia única en Guatemala y conoce la biodiversidad del lago de Atitlán desde una perspectiva diferente.